



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 382-2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Inicia proceso de institucionalización de Concurso Internacional de Pintura “Mario Urteaga Alvarado”

En un plazo de 60 días se reglamentará todo el proceso relacionado con el proceso del certamen artístico.

El 25 de noviembre, se publicó en Diario Oficial El Peruano, la Ordenanza Regional N° 09-2016-GR.CAJ-CR donde se institucionaliza de manera oficial el Concurso Internacional de Pintura “Mario Urteaga Alvarado”, hecho que fuera un permanente anhelo de los artistas plásticos y amantes del arte que todos los años se congregan para disfrutar de la competencia artística.

Sobre ello, la Directora Regional de Comercio Exterior y Turismo (Dircetur), Fiorela Rodríguez Espinosa manifestó: “Para nosotros es una buena noticia porque nos permite tener muchas herramientas legales para darle, no solamente continuidad, sino cada vez empoderarnos más de este espacio cultural que queremos forjar para Cajamarca”.

Asimismo, especificó que la Dircetur junto con la Gerencia de Desarrollo Social del gobierno regional, tienen un plazo de 60 días para reglamentar el concurso pictórico.

“Esto es muy importante porque no solo se institucionaliza el nombre del concurso sino también el procedimiento que se viene realizando, año a año, sobre todo en lo que compete a la inscripción digital, los tiempos, las comisiones y responsabilidades. Eso es muy importante porque aquí se asegura que el proceso que lleva el concurso no cambie sino mejor”, expresó.

En torno al monto que sería destinado para los sucesivos certámenes dio a conocer que, gracias a la institucionalización, el dinero estaría considerado dentro de los presupuestos anuales con los que cuenta el Dircetur garantizando así la realización del evento. “En enero de 2017 ya tendremos la asignación del presupuesto y esto es parte de los frutos de la institucionalización”, finalizó.

Dato:

El Concurso Internacional de Pintura “Mario Urteaga Alvarado” se ha desarrollado por 6 años consecutivos y es considerado por la crítica como el mejor del país.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 26 de noviembre de 2016

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA